



絶好の秋晴れの鎌倉そして東京で最高の思い出を作りました ～6年 修学旅行11月12日(火)13日(水)～

11月12日(水)富士山がとてもきれいに
見える朝、子供たちは元気よく七小校庭に集
まってきました。いよいよ修学旅行の始まりで
す。しっかりと出発式をし、見送りの保護者や
先生方に手を振り、午前7時七小を出発しま
した。東北道・首都高を通り、バスは一路鎌
倉を目指して進みます。途中やや渋滞に巻
き込まれたものの道中ずっと見えていたきれい
な富士山が少しずつ大きくなっていくことに子
ども達の期待が膨らみます。そして、午前10時半ころ無事に鎌倉に到着、最初の見学地は高徳院・大
仏です。大きさと迫りに圧倒されながら、記念写真を撮り、その後は班別行動の開始です。男女混合の
5つの班に分かれ、それぞれが事前に計画したコースを回ります。行先はそれぞれですが、長谷寺・銭洗
弁財天・葛原岡神社・円覚寺・小町通り等々、道に迷ったりはぐれそうになったりしながらも、班員で協力
して楽しくしっかりと行動できました。最後は、やや疲れ気味に鶴岡八幡宮に集合、みんなで参拝をして鎌
倉散策が終わりました。そして、バスで一路宿舎の木更津の龍宮城スパホテル三日月へ。バスの車窓
から七里ガ浜の夕景と赤富士が見え、とてもきれいでした。ホテルに着くころにはとっぷりと日も暮れ、明る
く輝くホテルがまばゆかったです。そして、楽しみにしていた夕食。バ
イキング方式で寿司・ステーキ・各種のおかず・麺類そしてデザート(なんとチョコレートフォンデュもありました)何から何まで食べ放
題、何度も何度もお代わりに行き、最高に堪能していました。部屋
はベッド2つの洋室と布団を敷いて寝る和室、仲良く各部屋5人
で相談して寝る所を決め、その後はお風呂へ。有名な大浴場は
本当に広く、回る風呂(流れるプールのお風呂版)もあり、全員で
楽しく入浴できました。そして楽しい夜は更け就寝、班別行動の疲
れもありぐっすり眠れたようです。そして二日目、朝6時起床、朝食
会場に行くつごい人でした。やや圧倒されながらも何とか朝食を
終え、8時にホテル出発、最初の目的地キッザニア(職業体験ができる施設で東京の豊洲にあります)
へ。そして9時30分頃から13時まで3時間半、いろいろな職業体験をしました。コスメ店員になったり、看
護師になったり、石鹸工場で働いたり、消防士・花屋等々を一人3から4か所体験できました。一番目立
っていたのは、結婚式の新郎(職業ではないけど…)や司祭になった男子二人。会場内の通りをパレ
ードして壇上で模擬結婚式、多くの拍手を浴びていました。昼食もこの中で済ませ、またバスにのり国会議
事堂へ。途中車窓から大都会東京の景色が見え、子ども達は目を輝かせていました。国会議事堂に
入り、本県選出衆議院議員の笹川博義さんに国会の説明をしていただきました。その後見学、天皇の
御控室を見たり、衆議院の本会議場を見たりしました。古めかしい建物内部と赤絨毯、さすがの七小
年生も緊張の面持ちでした。最後に国会の庭を通り正門で記念写真を撮り、二日間の見学をすべて終えました。帰途はバスでドラえもんを見ながら七
小まであつという間でした。館林インターを降りたころには、これで修学旅行も終わってしまうんだと、子ども達のやや寂しそうな顔が印象的でした。バス
を降り最後の解散式までとても立派な態度でできました。二日間全員で仲良く協力しながら前向きに取り組めた修学旅行、6年生の団結力と成長を
感じた二日間でした。様々な面でご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。なお、来年度は秋はやや行事が多いので、修学旅行を6月
に実施します。よろしくお祈りします。



銭洗弁財天にて



新郎になったS君と司祭のT君



石鹸工場体験



を終え、8時にホテル出発、最初の目的地キッザニア(職業体験ができる施設で東京の豊洲にあります)
へ。そして9時30分頃から13時まで3時間半、いろいろな職業体験をしました。コスメ店員になったり、看
護師になったり、石鹸工場で働いたり、消防士・花屋等々を一人3から4か所体験できました。一番目立
っていたのは、結婚式の新郎(職業ではないけど…)や司祭になった男子二人。会場内の通りをパレ
ードして壇上で模擬結婚式、多くの拍手を浴びていました。昼食もこの中で済ませ、またバスにのり国会議
事堂へ。途中車窓から大都会東京の景色が見え、子ども達は目を輝かせていました。国会議事堂に
入り、本県選出衆議院議員の笹川博義さんに国会の説明をしていただきました。その後見学、天皇の
御控室を見たり、衆議院の本会議場を見たりしました。古めかしい建物内部と赤絨毯、さすがの七小
年生も緊張の面持ちでした。最後に国会の庭を通り正門で記念写真を撮り、二日間の見学をすべて終えました。帰途はバスでドラえもんを見ながら七
小まであつという間でした。館林インターを降りたころには、これで修学旅行も終わってしまうんだと、子ども達のやや寂しそうな顔が印象的でした。バス
を降り最後の解散式までとても立派な態度でできました。二日間全員で仲良く協力しながら前向きに取り組めた修学旅行、6年生の団結力と成長を
感じた二日間でした。様々な面でご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。なお、来年度は秋はやや行事が多いので、修学旅行を6月
に実施します。よろしくお祈りします。

帰途はバスでドラえもんを見ながら七小まであつという間でした。館林インターを降りたころには、これで修学旅行も終わってしまうんだと、子ども達のやや寂しそうな顔が印象的でした。バスを降り最後の解散式までとても立派な態度でできました。二日間全員で仲良く協力しながら前向きに取り組めた修学旅行、6年生の団結力と成長を感じた二日間でした。様々な面でご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。なお、来年度は秋はやや行事が多いので、修学旅行を6月に実施します。よろしくお祈りします。

学校公開 11月2日(土)



5年:親子で調理実習

学校公開には、多くの保護者の方々や地域の方に、ご来校いただきありがとうございました。普段の授業参観よりも長い時間見ていただけたので、日々の子ども達の様子が分かっていただけたことと思います。また、学年によってはややイベント的な内容も盛り込み、子ども達にとっても貴重な体験となりました。午後の懇談会にも多くの方にご参加いただきありがとうございました。



3年:ささら体験

校内持久走大会～全力を出し切り爽やかな汗を流しました～11月7日(木)
 素晴らしい秋空のもと持久走大会を実施しました。この日のために休み時間や授業の中で練習してきた成果を全員が発揮してくれました。6年女子のIさんは6年連続優勝という素晴らしい結果を出しました。各学年の入賞者は学年便り等でご確認ください。



6年連続優勝のIさん

グランドゴルフ体験(3年) 11月18日(月) 稲刈り(5年) 11月6日(水)

公民館の世帯間交流事業の一環として毎年実施しているものです。榮寿クラブの方々のご指導いただき楽しい時間を過ごしました。子ども達はゴールにボールが入るともうれしそうにしていました。



総合の学習で田植え体験をしたお米が、地域の方々のご協力で立派に育ち、この日稲刈りをしました。たくさんのお米が収穫できました。精米した後、学校で



町探検(2年) 11月5日(火)

生活科の学習で、三野谷地区をグループで見学しました。農家のビニールハウスや電気屋さん、セブンイレブン、消防団の詰め所等、普段は見ることのできないところまで見学でき、目を輝かせていました。各班に保護者の方についていただき、安全に楽しく見学できました。見学先の方々、そしてご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



にぎり作り実習をしたり、各自いただいて帰ったりします。

感謝集会(全校) 11月19日(火)

区長さんや交通指導員さん等。常日頃様々な面で世話になっている方々に、手紙とお花で感謝の気持ちを表しました。その後、それぞれの方からご挨拶をいただきました。これからもみのやっ子のサポートをよろしくお願いします。



五地区新聞コンクール

毎年開催されている五地区(館林・太田・桐生・佐野・足利)新聞コンクールで今年も多くの賞状をいただきました。



入賞者は以下の通りです。
 学校新聞の部 入選 6年1組 (S&W K&W A&W E&W)
 学級新聞の部 入選 4年1組 3年1組
 学習新聞の部 入選 1年1組

サツマイモ掘り(2年) 11月12日(火)

生活科の学習で、苗を植えたサツマイモが地域の方々のお世話で立派に実り、この日サツマイモ掘りをしました。土中を探って行くとなわなサツマイモがあり、協力して引き抜き収穫し、子ども達は大きな歓声を上げていました。そして、イモのツルを使って親子でリース作りもしました。



行事予定

※詳しくは、学年・学級通信等でご確認ください。

- | | |
|--|---|
| 12月3日(火) 社会見学(5年 SUBARU太田工場他) | 10日(火) 動物ふれあい教室(1年) |
| 4日(水) 人権集会(朝) | 11日(水)～13日(金) 事務処理日のため6校時カット(全校15:10下校) |
| 5日(木) 避難訓練 | 15日(日) 育成会上毛カルタ大会 |
| 6日(金) 音楽集会(5年・音楽クラブ) | 17日(火) しめ縄作り(6年) |
| ※7日の市こども音楽の広場の事前発表会です。公開しますのどなたでも見学にお越しください。 | 20日(金) クラブ |
| 7日(土) 子ども音楽の広場 於文化会館 本校出演14:40 | 24日(火) 2学期終業式 11:20下校 |
| 8日(日) 館林駅伝大会 於城沼運動公園 | 25日(水)～1/6(月) 冬期休業 |